

2022年8月17日

関係者 各位

株式会社 エフエフシー・ジャパン

新型コロナウイルスの感染者発生のお知らせ

平素は当社事業に対し格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

2022年8月17日(水)、当社の従業員1名が新型コロナウイルスに感染していることを確認いたしました。

当該従業員の勤務状況から、職場関係者に濃厚接触者・接触者はありません。

当社では平素からアルコール等による清掃、従業員のマスク着用など、感染防止対策に努めております。

また、これからもお客様および従業員の安全と健康を第一優先に考え、感染拡大防止の対応を徹底してまいります。

お客様や関係者の皆様にはご心配とご不便をおかけし申し訳ございませんが、何卒ご理解賜りますようお願いいたします。

以上

2022年8月17日

関係者 各位

株式会社 赤塚

新型コロナウイルスの感染者発生のお知らせ

平素は当社事業に対し格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

2022年8月12日(金)、当社の従業員1名が新型コロナウイルスに感染していることを確認いたしました。

当該従業員の勤務状況から、職場関係者に濃厚接触者・接触者はおりません。

当社では平素からアルコール等による清掃、従業員のマスク着用など、感染防止対策に努めております。

また、これからもお客様および従業員の安全と健康を第一優先に考え、感染拡大防止の対応を徹底してまいります。

お客様や関係者の皆様にはご心配とご不便をおかけし申し訳ございませんが、何卒ご理解賜りますようお願いいたします。

以上